



WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

DARI MEDJA PERUNDINGAN

REPUBLIK DAN DASAR2 POLITIK N.I.S. - UNIE INDON. - BELANDA

PENDIRIAN PARTAI SOSIALIS BARU Menolak Federal a la van Mook

Jogja, 22 Maret.

"Partai Sosialis Indonesia", partai sosialis yang baru dalam perjuangannya mengumumkan kemarin dikota ini setuju dengan turutnya pemerintah Republik mendirikan satu "pemerintahan interim" dengan memajukan sifar kebangsaan, berdasar pada kerjasama. Tapi walaupun demikian Partai ini menolak mengakui yang dinamakan pemerintah federal sementara yang disusun oleh Dr. van Mook.

Seterusnya dalam pernjataan itu diterangkan bahwa selama zaman peralihan itu Negara Republik Indonesia akan menjalankan roda pemerintahannya sebagaimana biasa biar kedalam ataupun keluar dalam nudju mendirikan satu Indonesia Serikat yang merdeka dan berdaulat.

Berkenaan dengan keadaan internasional dimasa ini "Partai Sosialis berpendapat bahwa berdirinya Blok Eropa Barat tidak akan mengahiri bahaya perang politik, sebaliknya akan merubah keadaan itu menjadi perang militer. Selanjutnja di njatakan bahwa perang militer dimasa ini hanya untuk kepentingan kaum kapitalis.

Oleh sebab itu untuk mempertahankan kedudukan internasional dan kekuasaan kedalam Partai berpendapat bahwa Republik Indonesia harus aktif dalam menghalangi perang dunia ketiga dengan bersekutu dengan negeri2 anti imperialis dan menimbulkan perimbangan dengan mendirikan kekuasaan ketiga terlepas dari blok2 jg lain. — (Antara)

HAK KONVERSI

Jogja, 22 Maret.

Front Demokrasi Rakjat be-Pas partai sajak kiri dalam ke teranganja hari ini didalam harian "Buruh" menamai penerbitan mosi dari Badan Pekerja KNIP berkenaan dengan perarikan dan putusan presiden no. 4 tentang mempertahankan hak2 konversi tanah di Solo dan Jogja mulai tgl 1 April jg sebagai satu kekalahan bagi pemerintah Republik yang pernah dialaminya apa lagi karena mosi ini disusun oleh anggota Masjumi yang menentang opini sendiri dari menteri ekonomi Masjumi Sjafuddin dlm hal ini. Diterangkan lagi bahwa penerimaan mosi ini belum berarti bahwa Republik sebenarnya menarik putusan presiden akan tetapi inilah kali pertama didalam perjuangannasional Republik menteri2 ditartang oleh partai sendiri.

Achirnja partai itu bertanya apakah berlainan pendirian dalam hal ini antara kabinet presidentiel dan Badan Pekerja KNIP tidak akan menjebabkan krisis kabinet yang baru, dan partai Demokrat merasa sedih jang putusan presiden sendiri telah menjadi "pokok pertikal an", sehingga kesalahan kabinet presidentiel akan menjadi kesalahan jang terutama untuk mana p.m. Hatta, menteri Dalam Negeri Sukirman dan menteri urusan Ekonomi Sjafuddin harus disalahkan. — (Antara)

Dr. Ratulangi menudju Djakarta

Makassar, 23—3.

Dr. Ratulangi dan lain2 telah sampai di Makassar dari penerbangan di Seroie dan telah menumpang pesawat udara buat melanjutkan perjalanannya ke Djakarta. Dilapangan terbang banyak orang yang mengantar tetapi tidak ada demonstrasi su atau apa. — (Aneta)

AKADEMI POLITIK

"Antara" mewartakan bahwa Menteri Pendidikan Republik telah mengangkat sebagai anggota Dewan Curator dari Akademi Ilmu Politik antara lain2 Dr. Wongsonegoro, Mr. Amir Sjarioeddi, Sultan Hamangku Buwono, Mr. Tadjuddin Noor, Mr. Sumanang, Ki Hadjar Dewantoro dan Hadji Agoes Salim.

DEWAN MINAHASA DILANTIK

Djakarta, 23—3.

Anak Agung Gde Agung pada hari Senin telah melantik dengan satu pedato Dewan Minahasa di mana dinjatakan bahwa Minahasa adalah tjento dari pemilihan umum jang langsung dan berhasil dengan adanya hak memilih dari kaum wanita pasif dan aktif.

Sebagaimana diketahui 80% dari jang berhak memilih telah melakukan pilihan.

"WORKING PAPER" REP. DAN BELANDA DISERAH PADA STEERING COMMITTEE

DJUGA SOAL KEUANGAN DAN EKONOMI TELAH DIMADJUKAN

DJAKARTA, 23 Maret.

Komunike Komisi UNO malam Selasa mengatakan bahwa dalam pertemuan hari Senin dari Steering Committee Republik telah memadjukan dua "working papers", berisikan pandangan2 Republik berkenaan dengan dasar2 politik, jang harus menjadi dasar nanti bagi Indonesia Serikat jang akan datang dan Unie Indonesia — Belanda jang akan datang.

Kedua dokumen itu telah di serahkan kepada panitia politik, panitia mana telah menerima working papers dari pihak Belanda untuk dipertimbangkan, dan working paper Belanda jang pertama membitjarkan soal itu djuga.

Seterusnya kepada panitia keuangan dan ekonomi telah diserahkan working paper Belanda jang penting berkenaan dengan soal ekonomi dan keuangan dari Indonesia Serikat jang akan datang dan Unie Indonesia—Belanda.

Dokumen itu djuga berisikan beberapa masalah berkenaan dengan urusan ekonomi dan keuangan dimasa peralihan. Steering committee seterusnya menjampaikan kepada panitia keamanan permintaan Republik supaya kepada anggota2 TNI jg didemobilisier dibenarkan kembali kepada keluarganja di daerah Belanda. Ketua minggu ini dari Komisi

DJAKARTA/JOGJA

Jogja, 23 Maret.

Tuan Cazell Campbell dan Boes masing2 bekerja pada konsulat Amerika Serikat dan India di Djakarta telah tiba pagi ini di Jogja dengan kapal terbang. Bersama mereka turut Mr. Maramis, menteri keuangan Republik. Seterusnya diperoleh kabar bahwa menteri penerangan M. Natir berangkat dengan kapal terbang itu djuga ke Djakarta. (Antara)

PASUKAN2 BELANDA ditarik dari Gombong

Djakarta, 23 Maret.

"Merdeka" mengabarkan bahwa pasukan2 Belanda pada tgl 18 Maret menurut pembbitjaraan telah ditarik dari distrik Puring dan Kwarasan di Djawa Tengah. Enam buah kampung lainnya di daerah Gombong djuga diserahkan kepada Republik sepenuhnya. Penarikan pasukan2 itu berdjalan dengan tidak ada insiden. — (Aneta)

Soal Indonesia bukan gampang

12 KESULTAN DEWAN KEAMANAN

Menurut kantor berita Arab (Achbarul Kawn) di Amerika, dalam Dewan Keamanan ada 12 soal jg sulit buat dipertjahkan, dimana ditartjakan apakah Dewan Keamanan dapat menyelesaikan dan memberi penyelesaian satu2 soal itu dan apakah ini? Dan dalam soal jang 12 itu, dinjatakan bahwa soal Indonesia termasuk soal jang bukan mudah bagi Dewan Keamanan buat diselesaikan. Walaupun soal internasional, akan tetapi tetap merupakan salah satu soal jang 12, jang maha sulit.

Lebih lanjut dinjatakan bahwa soal 12 jang sulit itu jang, soal Iran, mendirikan polisi internasional, tinjatan Dewan Keamanan, soal tentara internasional, mengurangi persembahan, soal Trieste Mesir melakukakan pemanggungan dana, veto soal Indonesia soal trust Amerika di Pacific, negara jg hendak ikut dalam soal Palestina. — (APB)

Cadoogan melabrak

Kemajuan komunisme mesti dihentikan

Inggris menuntut agar Republik Indonesia dari komunisme harus ditartang dengan... Deleqasi Inggris Sir Alexander Cadoogan... kepada Dewan Keamanan... tidak boleh maju dan mesti surut... dunia ini mesti berusaha supaya... djalani damai, akan tetapi ada risiko jang... lagi jang harus dipenahi".

Demikian Cadoogan dalam podatonja mengutuki politik Soviet jang pernah didengar di dalam UNO. Dia mengatakan Inggris tahu bahwa ada "persiapan sedang dibikin sekarang untuk membantu kaum komunis memperbesar kekuasaan di Itali". Deleqasi Inggris berbitjara setelah Jan Papanek berpedato. Deleqasi Tjeko itu mengatakan kepada Dewan bahwa Ruslan jang empunya usaha menjjalan putaran di Praha, karena Kremlin ku atir akan kekalahan diberbagai pemilihan, Papanek meminta walaupun Rus dan wakil Ukraine memajukan keberatan supaya negara2 barat mengikuti sanggahannya itu dengan tindakan2 jang pasti.

Dia mengatakan pernjataan dengan kata2 sadja tidak akan menghentikan kemajuan komunisme. Papanek menerangkan bahwa Presiden Tjeko Eduard Benes adalah tawanan pemerintah komunis. Djuga beliau berpendapat bahwa bekas menteri luar negeri Jan Masaryk tidak melakukan bunuh diri sebagai dimumkan oleh pemerintah Praha. — (UP)

LAGI PEMESARS DIJANGKAP DI TJEKO SLOWAKIA

Maklumat resmi mengabarkan bahwa Jan Srnec, bekas wakil Perdana Menteri Tjeko dan Haak, telah ditangkap pada hari Minggu telah ditang kap berhubung dengan menjtjaba meninggalkan Tjeko Slowakia dengan pesawat terbang se tjara gelap. — (Reuter).

SATU MENJANGKAH Satu bersjukur

Jugo Slawia mengadakan sanggahan terhadap usul Inggris, Perantjis dan Amerika buat mengembalikan Trieste kepada Italia, karena dengan demikian perhubungan antara Jugo Slawia dengan Italia menjadi rusak. Lagipun, katanja, usul itu bersifat propaganda dan tidak memperkokoh perdamaian di dunia.

Sebaliknya, Menteri Luar Negeri Italia dengan pedato radio mengutjapkan terima kasih kepada negara2 Barat karena usul itu. — (Reuter).



Penjambutan atas kedatangan misi parlemen Indonesia Timur di Jogjakarta, oleh Panitia Penjambut Misi Indonesia Timur. Di gambar kelihatan Ki Hadjar Dewantoro ketua Panitia tersebut berdjabat tangan dengan ketua misi T. Mononutu dilapangan terbang Maguwo

PENDAPAT ULAMA2 DI MESIR

RAKJAT INDONESIA PASTI PILIH REPUBLIK

Djuru Warta APB di Mekkah mengabarkan bahwa kepada ulama2 di Mekkah telah ditjatakan bagaimana djalannya jang akan dituruti oleh satu umat jang kebanyakan memeluk agama Islam, dengan kehendak bersama telah memproklamirkan Negara Merdeka setjara demokrasi. Negara ini di tepalai oleh seorang Presiden seorang Muslim, dimana negara2 Islam telah mengakui di jurenja. Perdjungan umat ini setelah menempuh pertempuran berbilang kali dengan pihak lain, dimana UNO jng ikut mengetahu, akan diadakan plebisit untuk menentukan pemerintah apakah jang mereka sukai. Apakah hukumnja djika mereka memilih Perintah lain dari Republik dan bagaimanakah kedudukan Imam mereka?

Pertanyaan jang dikemukakan oleh A. Kadir al Moethalib Mendahiling guru di Mesdjid el Haram Mekkah, telah mendapat djawaban dari Kiai Soelaiman Soemedang dengan tiga fatwa: Pertama: Kaum Muslimin Indonesia Wadajib memilih perintah Republik Indonesia waktu plebisit dan itulah artinja

djika ada plebisiet

djihad jang diwadjibkan sebagai sabda Nabi s.a.w.: Peranglah kaum Moesjrik itu dengan harta benda, djawa dan perkataanmu (Riwajat Abi Daoud). Dalam saat perhentian perang, wadajib bagi umat Islam Indonesia berdjandji dengan perkataan, dimana dalam plebisit, mereka wadajib memilih Republik. Dan djawab mereka itu, inilah jang dinamakan djihad. Dan kalau mereka pilih jang lain, itu berarti mereka menjalahi Firman Tuhan jang berbunyi: Hai orang jang beriman, djangan kamu menjadikan orang2 lain dari kamu sebagai Perintah selain dari orang Islam sendiri.

Kedua: Djikalau mereka memilih pemerintah lain dari Republik jg terpisah pula dari Republik dan bernaung pada orang lain, maka mereka telah menjalahi Firman Tuhan: jang berbunyi: Djanganlah kamu sebagai orang2 jang telah berpejtjah telah dan berselisihan faham setelah datangnya kebenaran, dimana terharap mereka akan diberi siksaaan jang sepe dih2nja.

Dengan itu maka tidak ada djalani bagi kaum Muslimin jg berada dibawah kekuasaan lain, selain dari memilih Republik Indonesia.

Ketiga: Tentang kedudukan Iman mereka, diserahkan pada Tuhan. Akan tetapi menurut keterangan Ibn Hadjar dalam kitabnja Ezzawad'jran Illiftiraq fil kabair, seorang jang bertjita2 tidak mengikuti kebenaran (kapir), maka hukumnja telah kapir waktu itu. Seorang jang berkata bahwa Jahudi lebih baik dari Muslim maka waktu itu dia telah kapir. Dan sekiranya mereka pilih pemerintah jang lain dari mereka sendiri, maka seolah2 mereka berpandangan bahwa seorang Islam itu kurang dari orang lain.

Selanjutnja dinjatakan bahwa Ulama-ulama di Mekkah mempunyai murid2 jang banyak di Indonesia, bahkan kebanyakan para Kiai di Indonesia terdiri dari murid2 ulama2 tersebut. Dan fatwa dari para ulama2 tsb, disertakan dengan tangan mereka masing2 dimana bersama dengan keterangan masing2 akan dikirim kepada delegasi Indonesia dan Komisi Tiga Negara. — (APB)

Kerusuhan di Amerika Tengah

San Jose/Coste Rica, 22 Maret.

Pertempuran hebat telah dimulai hari ini sebaik pemerintah menjdalkan segala usaha untuk menindis gerakan revolusioner jang dipimpin oleh Jese Figueres.

Kapal2 terbang jang membawa serdadu telah didaratkan di tempat2 jang penting minggu ini guna mengadakan satu gerakan mengepung. Banyak diantara pasukan2 itu berasal dari Nicaragua. Berita2 jang diterima di San Jose mengatakan tentang pertempuran di lapangan terbang Buenos Aires, salah satu lapangan jang dapat

direbut oleh kaum revolusioner ketika mereka mulai mengadakan gerakannya tgl 10 Maret. Serangan pihak pemerintah tampaknya akan berlaku di San Isidro salah satu lapangan terbang terpenting jang berada di dalam tangan kaum revolusioner. San Isidro dapat mereka rebut tgl 10 Maret. — (AP)

BANTAM AUTONOM?

Djakarta, 23—3. "Fadjar" mendapat kabar, bahwa Bantam telah didjadikan provinsi otonom, dan bekas gubernur Negeri Jawa Barat telah diangkat menjadi gubernur Bantam. — (Aneta)

A.S. memperlmainkan pembagian Palestina

Inggeris tidak peduli - Arab ketawa



Pemimpin2 Lembaga Arab, digambar sebagai konperensi membitarakan soal2 Palestina

LONDON, 22 Maret.

DARI sumber berkuasa diperoleh kabar Inggeris tidak akan dipengaruhi sedikitpun buat menarik semua pasukannya dari Palestina pada 1 Agustus, meskipun Amerika Serikat kini mengambil sikap tidak mau membantu pembagian Palestina.

Diterangkan bahwa niat Inggeris menjerahkan mandatnya pada 15 Mei sudah tidak bisa dirombak lagi.

Dari Jerusalem diberitakan, bahwa djuru bitjara Panitia Arab Tinggi menjelaskan bahwa bangsa Arab menuntut kemerdekaan Arab buat Palestina. Kalaupun Tanah Sutji itu diserahkan kepada Dewan Trustee UNO, perjuangannya akan di teruskan djuga.

Berita belakangan dari Lake Success mengatakan bahwa negeri2 ketjil mungkin tidak mau menjokong usul baru dari Amerika Serikat buat menjerahkan Palestina kepada Dewan Trusteeship. Mereka menghendaki Amerika Serikat meletakkan kartunya terbuka diatas meja, bagaimana tjanjara trustee-ship (perwakilan) itu diselenggarakan. Pihak Jahudi sudah mendiangikan akan menanting usul sehabis tenagannya. Sedang pihak Arab, sungguhpun berdjantung jang Amerika baik gagang, tidak menjukul usul baru itu.

Sekretaris umum Trygve Lie bertjanja kepada Warren Austin, seandainya Sidang Umum menerima baik usul baru itu, apakah negara2 besar mau menjokong keputusan UNO. Austin menjawab "sudah barang tentu", tetapi perkataan ini belum bererti jang Amerika Serikat menjombangkan uang dan orng buat memelihara ketenteraman di Palestina.

Negeri2 ketjil jang tadinya tidak mau memberi suara tetapi karena desakan langsung dari Amerika Serikat memberikan sokongannya buat membagi2 Palestina, seperti New Zealand, Brasil, Filipina, Australia, Belgia, Belanda, Luxemburg, kini merasa tambah sangat akan usul baru itu.

Pada hari Rabu Dewan Keamanan akan memulai memperdebatkan permintaan Amerika Serikat supaya dipanggil Sidang Umum buat bersidang dan mengeluarkan perintah kepada Komisi UNO buat Palestina agar menghentikan usahanya buat membagi2 Palestina. (UP)

SUKARELA ASING
Mr. Azzoeidin Bey wk. Panitia Arab Tinggi di London menjatakan bahwa dia sendiri telah dikundjungi oleh orang2 Norwegen, Djerman, Irland, dimana mereka semua minta mendjadi suka rela jang akan ikut mempertahankan Palestina bersama Arab.

Akan tetapi kerelaan mereka ditolak dengan baik oleh Azzoeidin karena sajang djawa mereka, terutama pula Arab belum begitu menghendaki sukarela dari luar. Akan tetapi kalau suasana nanti tambah kalut, mereka tak akan dilupakan.

SITUASI IRAK BAGI AMERIKA

Menunggu waktu jang baik
Kedjadian antara Inggeris dan Irak tidak menimbulkan bagi Amerika untuk mengadakan soal2 diplomasi, tjuma Kementerian Luar Negeri Amerika selalu melihat keadaan itu sebagai satu soal jang penuh di dalamnya kepentingan2nya bagi Amerika.

Amerika Serikat mempunyai kejakinan bahwa kepentingan2nya tentang minjak tidak apa2 dengan demikian tidak terganggu. Akan tetapi Amerika djuga merasa bahwa batinja perdjandjian jang baru antara Inggeris-Irak itu menandakan tam bah kurang senang rakjat Irak terhadap Inggeris.

Selanjutnya Kementerian Luar Negeri Amerika menjatakan bahwa dia selalu memandang bahwa situasi di Irak itu mempengaruhi pikiran walaupun Inggeris sendiri mendjaga perdjandjian jang lama.

Situasi di Irak itu mendjadi pikiran Amerika disamping kedjadian di Palestina dan Timur Tengah. Walaupun Amerika mendapat kesempatan sementara tentang politik Irak sebagai anasir jang boleh menimbulkan perbaikan. (APB)

PEMILIHAN PERTAMA DI SINGAPURA

Pemungutan votum kali pertama didalam sedjarah Singapura akan dilangsungkan pada hari Sabtu. Pemilihan akan memilih 6 orang wakil buat duduk didalam Dewan Perantjangan jang beranggota 22 orang. Didalam badan itu akan duduk 9 orang pamongpradja, 4 orang partikelir jang diangkat oleh gubernur dan 3 orang jang di undjuk oleh Ikatan Saudagar2 (Eropah, Tionghoa dan India) serta 6 orang dipilih penduduk. Tjuma 23.000 orang dari penduduk Singapura jang 800.000 orang menandatangani nama buat djadi pemilih.

A.M.C.J.A. (Dewan Aksi Bersama Se-Malaya) dimana bergabung semua perkumpulan2 besar dari sajakpiki, memboikot pemilihan itu, berlawanan peraturan hak memilih sangat dibatasi. (A.P)

INGGERIS MASIH BERMAIN DENGAN "Syria Raya"

Koresponden "Ichwanul Muslimun" di London dapat keterangan bahwa rentjana Syria Raya adalah usaha jang tak resmi antara Bevin dan Samir el Rafaly jang dinamakan oleh kalangan politik Inggeris sebagai promotornya.

Selanjutnya koresponden tersebut mendapat keterangan bahwa rentjana Syria Raya akan dilakukan Inggeris setelah tentera Inggeris keluar dari Palestina dimana tentera Transjordan bersiap mendjaga Palestina dibawah pimpinan Jubel Pasha dengan alasan bahwa tentera ini hanya untuk menahan serangan Jahudi. (APB)

Pembunuhan se-wenang2

Dengan setjara kedjam tuan Ishak guru kepala Sekolah Rakyat Kebajoran telah dibunuh oleh Nica Tionghoa dirumahnya baru2 ini. Pembunuhan jang sekonjong2 ini, sekarang mengedjatkan rakjat sebab kabarnya sesudah pembunuhan ini akan dijajalakan lagi pembunuhan2 jang lain, demikian APB dari Djakarta.

Selanjutnya djajalakan bahwa tuan Ishak telah memadjukan pertjanjaan kepada seorang polisi jang masuk kekelas sekolah rakyat Kebajoran dimana mengadjar seorang guru perempuan jang mana kedua2nya telah lama membuat perhubungan. Pertjanjaan itu djawab oleh polisi tersebut dengan mengatakannya bahwa dia tak peduli siapa djuga, dan memberi antjangan pada tuan Ishak. Menurut keterangan polisi itu adalah seorang Tionghoa dari Djombang (Soedimara) jang masuk polisi dengan nama Samsuddin sebab kalangan Tionghoa tak dapat diterima mendjadi polisi.

Keadaan itu disampaikan oleh tuan Ishak kepada tuan Blinders chef polisi Kebajoran. Sorenja djam 5 rumahnya didatangi Jeep, dimana segerombolan Nica Tionghoa dan Indonesia telah masuk sebagian telah menunggu dirumah lurah tuan Joenoed di Pondok Pinang. Nica Tionghoa jang masuk kerumah tuan Ishak mendesak beliau supaya beliau ikut naik Jeep. Berhubung tuan Ishak mengemukakan supaya naik sepeda saja untuk memudahkan pulang nanti, maka Nica itu melepaskan tembakan sampai beliau tewas, dengan alasan beliau dipandang melawan.

Kalangan jang mengetahui di sana menjajalakan bahwa kedjadian2 itu seakan2 diatur lebih dahulu. Dan orang sangat mengharapjkan agar kekuasaan pemerintah akan bekerja, sebab didengar pembunuhan sebagai itu akan diiringi kepada jg ketjil2 dimana dianggap tuan Ishak sebagai orang besarnya. Amankah rakjat kalau matjam ini?

TIDAK ADA INSIDEN PENDUDUK SELAMATAN

Jogja, 20 Maret.

Diperoleh kabar resmi bahwa distrik Luring dan Kuwarasan di Gombang-area sudah dikongsion pasukan2 Belanda tjotjok dg perundingan2 buat menentukan garis status quo. Ada 6 desa lagi yaitu Wonojoso, Gunungmadjil, Kuwarasan, Bendungan Djatilumuljo dan Sawangan, semuanya letaknya di Gombang-area, jg mestinya dikembalikan kepada Republik, sampai sekarang masih diduduki pasukan2 Belanda. Menurut pembicaraan pasukan2 Belanda harus ditarik mundur 5 k.m. dari garis status quo, yaitu 2 k.m. kearah barat dari Gombang. Se telah pasukan2 Belanda menarik diri dari Luring dan Kuwarasan dengan tidak ada suatu insiden pun, penduduk2 distrik tsb. mengatakannya selamat. (Antara)

FRONT AFRIKA UTARA

Memberi ingat Spanyol

Moehammad el Chodry Koesien, ketua Front Afrika Utara telah mengirim seputuk surat kepada Konsol Djenderal Spanyol di Cairo.

Dalam surat itu djajalakan, agar kekedjamaan Spanyol di Afrika Utara djangan terulang lagi dan hendaknya Pemerintah Spanyol mengambil tindakan se tjepat2nya sebab seluruh negeri Afrika Utara akan bertindak untuk kemerdekaan mereka, walau betapun Spanyol akan menghalangi. (APB)

RUSIA SIBUK MENGIKAT TALI PERDJANDJIAN

Bern, 19-3.

Kementerian Ekonomi mengumumkan, Suis dan Rusia sudah mengikat perdjandjian ekonomi buat 3 thn. (UP)

London, 19-3.

Radio Moskow mengumumkan Rusia mengikat perdjandjian 20 tahun dengan Bulgaria buat persahabatan, kerdjaja sama, saling bantu membantu dalam pertahanan dan kemiliteran. (UP)

"Bapak sudah tahu bahwa Erika sudah tidak dikota ini atau disekitarnya, bukan?"
"Iu aku tahu."
"Saja seorang muda jang sudah lajak beristeri, karena itu saja mentjari seorang isteri."
"Iu satu djawab. Tetapi itu bukan alasan buat memungkirijandji, karena anak Ben sudah kerap mendjandjikan kawin dengan si Erika selepas mungkin, dan tidak akan memintang atau mengawini gadis lain."
"Keadaan merobah perkara, djawabnya. Erika sudah pergi berhidjrah meninggalkan saja, dari karena itu djandji kami tidak mungkin ditepati pada waktu ini. Seperkara pula, dengan mengkawini si Estina saja beroleh djabatan jang baik, karena mertua saja banyak berkeuntungan dengan orang2 jang berpegaruh disini. Lihat, sekarang saja boleh memakai sebuah jeep, dan dengan jeep jang saja pakai itu, bapak sendiri sudah bisa turut menaikinya."
"Tjelaka! Kau kira karena aku menompang diatas jeepmu aku djadi berutang budi

padamu, dan mulutku terus bungkem," kata saja pura2 marah.
"Djangan lekas marah, Pak. Saja tahu si Erika masih alur sedulur pada Bapak. Pertjanjaan kepada saja, meskipun dia hilang dimata dihati tidak."
"Apa guna kau bitjara begitu. Bukankah kau sudah terbelenggu pada si Estina? Adakah kau bisa memetjahkan periukmu? Tjeh! Tjeh!" saja berlutuh, "Enjahlah. Djidjrik aku berkata2 dengan dikau."
"Sabar Pak," udjarnya sambil senjuntum. "Saja memang sudah hendak berangkat. Pertjanjaan Bapak, djandji saja akan saja tepati djuga. Hanja lagi saja tak mau mengedjar gunung. Kalau gunung tak mau saja panggil, saja pergi mendapatkan gunung, tetapi pada kalanya, sedang ketika ini belum kalanya lagi. Merdeka, Pak! dan selamat tinggal," katanya sambil turun dari rumah lalu naik ke jeep dan langsung bertolak.
Kalaupun saja kata pemuda kita jang ada di Medan sini ke banjakan tidak ada iman, ada lah sebagai menepuk air didu-

lang. Baiklah tepat diperut di kempiskan dan tepat dimata di pitjinkan. Ben Effendi mendjadi tuladan, dan satu tuladan jang tidak baik. Kataja pertunanganjannya dengan Erika tidak putus, tetapi dia seminum sama dengan Estina; dan berbilang tangan djikalau melantjuntjung. Sudah terang dia seorang orang jang bermukadua.

Ajah dari Ben, jaitu saudara kami Nawawi Effendi, sesungguhnya bergirang jang dia boleh bermenantukan seorang wanita anak dari orang jang berharta. Lagipun dari tadinya dia kurang setudju kepada Erika, bukan karena ada tjatjat dari rupa atau perangai atau tabiat gadis iut. Tjuma karena terlalu banyak pemuda jang udji kepada dia.

Maka keesokannya lagi, jaitu hari ketiga, saja mengulangi berdjandji di Esplanade. Kembali saja perhatikan tingkah laku orang2 jang pesiar. Alangkah gembira mereka semua kelihatan an, jang ketjil jang besar, istimewa jang menengah. Jang menjedihkan hati saja tjuma satu

SUDAH TERBIT

NOMOR PERTAMA

ANGIN BARAT-WEST WIND

Madjallah internasional dalam bahasa Inggeris dengan disertai keterangan2 dalam bahasa Indonesia pada tiap-tiap karangan.

Pembantu2 a.l.l.:

Sir Henry Dale
J.B. Priestly
Robert Gibbings
Arthur Koestler

Tebal 128 halaman
Penuh dihiasi dgn gambar2
Harga etjeran f 150
Langg. setahun f 18.—
Langg. 1/2 tahun f 9.—

DAPAT DIBELI PADA TIAP2 TOKO BUKU
Agen mutlak untuk Indonesia :

PEMBANGUNAN-OPBOUW GUNUNG SAHARI 84 - DJAKARTA

NOMOR-1 MEI MIMBAR INDONESIA

akan menerbitkan pada tanggal 1 MEI 1948. sesuai nomor, terbitannya untuk

Kardis (Labour)

Supaja nomor tersebut dapat diurus dengan sempurna kami mengharapjkan bantuan. Untuk bantuan jang paling baik disediakan adalah: buat document-reportage f 150. — f 200.— dan buat gambar orang f 100.— f 150.— Segala pengiraman ditunggu paling lambat pada tanggal 5 April 1948. Keterangan2 jang lebih djelas akan dimuat dalam MIMBAR INDONESIA No. 13 jang akan datang.

Bedakel - Achmetsoed

MIMBAR INDONESIA

Tjiktani 31 — Tel. 574 — DJAKARTA

Tjatatatan: NOMBOR ISTIMEWA GANDELJI (ditjatak dalam empat warna) telah dapat dibeli djuga pada toko2 buku dan agen2 kami dengan harga f 2.— Oplag terbatas.

PENDJAHIT "FADJAR"

SENTERAL PASAR 46 — MEDAN — TEL. 100

▲ MENERIMA TEMPAHAN SEGALA MATRIAL MODEL PAKAIAN.
▲ POTONGAN BAGUS.
▲ PEKERDJAAN NETJIS, RAPI.
▲ DITANGGUNG MEMUASIKAN.
P.S. Mendjual buku "PENUNTON MEMOTONG".

KURSUS DAGANG TAPDA

DJALAN SUNGAI KERAH 120 — MEDAN

DIBUKA KEMBALI MULAI 1 APRIL 1948

Bagian (vak) peladjaran:

Top (10 djari) — Memegang buku Dagang — 50ms

— Surat menjurat dalam dagang.

Kursus lamanja 6 atau 3 bulan.

Dibuka: pagi, petang dan malam.

Murid2 diterima dari sekarang.

Pemimpin: A. LATIF MD. NST.

perkara. Masing2 golongan masih bersendirij, sebagai minjak dengan air, tidak mau berpadu. Baik pemudanya, maupun pemudinya, tidak ada jang sedjalan an. Masing2 terpisah. Satu golongan merasa dirinj tinggi sebanang dari jang lain. Dan ada pula golongan jang merasa diri rja tinggi 3 benang dari jang semua. Dalam berpikij2 begitu, maka sebuah jeep datang kedjampiran saja, dan didalam jeep itu tidak lain dari Ben Effendi dengan isterinya.
"Selamat!" diujjapkannya.
"Merdeka!" saja pekikikan.
"Bapak mau pulang saja boleh antar," kataja dengan hormat, karena Ben Effendi seorang pemuda jang tahu bersopan santun, dan sangat ramah. Itulah, agaknya, satu dari sebabnya saja mendapatkan mertua orang kaya.
"Terimakasih Ben! Dua sekawan, tiga segerombongan, kata bidal bangsa asing. Kamu berdua pantas benar sekenderaan; djanganlah Bapak mengko-tor2i."
"Baik Pak, Merdeka!" diteriakannya sambil mendjalankan

keretanya.
Isterinya itu tidak berkata se patahpun, dan pura2 tidak nampak diri saja. Mungkin karena saja berpakaian sangat bersahaja, ia menangka saja ini orang hina dina. Dia anak seorang muliawan, manakan pantas berkenalan dengan rakjat jelata.
Sebagai telah saja katakan lebih dulu, djika perhiasan mendjadi ukuran bagi ketjantikan, maka Estina adalah wanita jg masuk golongan jang paling tjantik. Perhiasannya bukan daripada intan belaka, sebagakna na saja sangka tadinya, malah an ada berlian, ada intan, ada zamrud dsb.nja dan emas dju ga tidak ketinggalan. Kulitja jang kuning putih putjat itu, menjedapkan djuga pada pandangan, dan bentukja djuga bisa membuat ghairat.
Tjuma ada sedikit tjatjatnja. Pipinja bertubar parut.

HABIS.

